



(KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE/GETTY IMAGES)

¿Por qué Alemania tiene tantas conspiraciones neonazis?

- Richard Palmer
- [8/12/2020](#)

¿Qué está pasando bajo la superficie en Alemania?

Las fuerzas especiales de élite alemanas—el *Kommando Spezialkräfte*—(KSK, por sus siglas en alemán), está tan lleno de neonazis que el gobierno está considerando cerrar toda la unidad. Altos miembros de las fuerzas armadas han mirado para otra parte mientras los nazis se incrustan en sus filas. Miembros ultraderechistas en la policía han usado sus posiciones para atacar a políticos de izquierda. Las agencias de inteligencia canalizaron dinero a un grupo neonazi y civiles se han unido a grupos secretos de ultraderecha.

¿Por qué hay tantos neonazis escondidos en las instituciones de Alemania? ¿Cómo han podido permanecer ocultos? ¿Y qué indica eso sobre la Alemania moderna?

Día X

Uno de los movimientos más difundidos es “*Day X prepper*” (Preparadores para el Día X). Ellos creen que la sociedad alemana se derrumbará pronto, y quieren estar preparados, no sólo para sobrevivir al caos, sino usarlo para matar a sus oponentes políticos y librar a Alemania de los inmigrantes.

Para ello, almacenan bolsas para cadáveres, municiones y explosivos. Han elaborado listas negras y elegido lugares para asesinatos masivos.

“Hoy en día, los preparadores para el Día X están atrayendo a personas con importantes habilidades y ambiciones”, advirtió una reciente investigación de *New York Times* realizada por la jefa de la oficina de Berlín, Katrin Bennhold. “Alemania ha empezado tardíamente a tratar con redes ultraderechistas que los funcionarios ahora dicen que son mucho más extensas de lo que jamás se imaginaron” (1 de agosto).

“Este movimiento tiene sus huellas en muchos lugares”, dijo el político local Heiko Böhringer. “Toda esta discusión sobre el Día X puede parecer pura fantasía. Pero si nos fijamos más, podemos ver lo rápido que se convierte en una seria planificación—y conspiración”.

“Me temo que sólo hemos visto la punta del iceberg”, dijo Dirk Friedriszik, otro político local. “No es sólo eKSK. La verdadera preocupación es que estas células están por todas partes. En el ejército, en la policía, en las unidades de reservistas”.

No es de extrañar que tanto el ministro del Interior, Horst Seehofer, como Thomas Haldenwang, presidente de la Agencia de Protección de la Constitución (BfV), la agencia nacional de inteligencia, identifiquen a la ultraderecha como la mayor amenaza para la democracia alemana.

El ejército alemán

El servicio de inteligencia militar alemán dijo creer que las fuerzas especiales son un “semillero de la ultraderecha”. Cuarenta y ocho mil rondas de municiones y 137 libras de explosivos han desaparecido del KSK, presumiblemente hacia grupos de ultraderecha. En junio, una de las cuatro compañías de KSK fue disuelta porque estaba tan llena de simpatizantes ultraderechistas que fue considerada imposible de rehabilitar. Algunos dicen que la totalidad del KSK y su estructura de mando semiindependiente podrían ser desmanteladas.

En mayo, un sargento mayor fue arrestado después de que la policía encontró miles de municiones, 2 kilos de explosivos, una AK-47 y recuerdos nazis en su casa. Pocos meses antes, un teniente coronel fue suspendido por hacer publicaciones de ultraderecha en línea.

En 2018 el gobierno alemán reveló una conspiración que involucraba a 200 personas, incluyendo veteranos de KSK, para matar a la líder del Partido Verde, Claudia Roth, al ministro de Relaciones Exteriores, Heiko Maas, al expresidente Joachim Gauck y a muchos otros líderes. Los conspiradores habían almacenado armas y municiones.

También hay señales preocupantes en las fuerzas armadas en general. En abril de 2017 un teniente del Ejército alemán fue arrestado después de planear un ataque terrorista que podría haber sido atribuido erróneamente a inmigrantes.

En un artículo anterior, Bennhold escribió: “En entrevistas que realicé a lo largo del año con oficiales del ejército y de inteligencia, y con reconocidos miembros ultraderechistas, ellos describieron redes nacionales de actuales y antiguos soldados y oficiales de policía con vínculos a la ultraderecha. (...) Algunos medios de comunicación alemanes se han referido a un ‘ejército en la sombra’, estableciendo paralelos con la década de 1920, cuando las células nacionalistas dentro de las fuerzas armadas acapararon armas, tramaron golpes de Estado y conspiraron para derrocar la democracia” (3 de julio).

Algunos rechazan la idea de un ejército en la sombra. Pero el general Markus Kreitmayer, jefe de KSK, no está tan seguro. “No sé si hay un ejército en la sombra en Alemania”, le dijo a Bennhold. “Pero me preocupa, y no sólo como comandante del KSK, sino como ciudadano, que al final algo así exista y que quizás nuestra gente forme parte de ello”.

La policía y los servicios de inteligencia

Durante los últimos dos años, alguien dentro de las fuerzas policiales ha estado usando las bases de datos de la policía para enviar cartas amenazantes a figuras políticas de izquierda. El hecho de que ni la policía ni la Interpol hayan podido localizarlos sugiere que se trata de más de una persona.

El jefe del mayor sindicato de policía de Alemania se queja de que los agentes de policía están inclinándose cada vez más hacia la derecha en respuesta a la afluencia de migrantes desde 2015. Una investigación de *Der Spiegel* encontró al menos 340 casos de extremismo derechista, racismo o actividades antisemitas en oficiales de policía o candidatos en entrenamiento desde 2014.

Sospechosos de los asesinatos en serie Bósforo cometidos entre 2000 y 2007. (Crédito: Dominio publico)

La BfV también ha sido implicada. El *National Socialist Underground* (NSU) es un grupo neonazi que mató a nueve migrantes y a un oficial de policía entre 2000 y 2007. Se suponía que la BfV iba a acabar con el grupo; en cambio, le dio una financiación importante. La BfV afirma que estaba sobornando a los informantes. Otros dijeron que los informantes estaban entregando el dinero directamente al NSU con el consentimiento de la BfV.

La BfV también fue sospechosamente incompetente en la investigación del NSU. Por años, la agencia de inteligencia insistió en que no había ninguna gran conspiración para atacar a los migrantes. Incluso un agente de la BfV estuvo presente en el asesinato de uno de ellos, pero afirma no haberlo notado.

"La pregunta preocupante que se plantea es si las agencias de seguridad alemanas simplemente fallaron en hacer su trabajo, o si en realidad hicieron la vista gorda y permitieron intencionadamente las actividades del NSU", escribió Ynetnews. "Y si es así, ¿podrían los neonazis haberse infiltrado en las agencias de espionaje alemanas e impulsado activamente los crímenes? La insistencia de las autoridades en encubrir la información y obstaculizar la investigación sobre el asunto no hace más que aumentar las sospechas" (24 de abril de 2017).

¿Quién investiga a los investigadores?

Mientras tanto, la violencia ultraderechista está aumentando en la sociedad alemana. En junio, los datos recién publicados muestran que los crímenes antisemitas alcanzaron los niveles más altos registrados, con 2.000 cometidos en 2019. En febrero, un tirador ultraderechista mató a nueve personas en un ataque terrorista. En octubre, otro pistolero de ultraderecha atacó una sinagoga en la ciudad de Halle. El verano pasado, Walter Lübcke, un político del Estado de Hesse, fue asesinado por un extremista de ultraderecha.

Stephan Ernst, quien asesinó al político Walter Lübcke (Crédito: Kai Pfaffenbach/AFP/Getty Images)

Hay tanta gente involucrada que es difícil ver cuán extendidas están las redes. Un investigador de alto rango fue suspendido en junio después de dar información confidencial a un contacto en el KSK, quien luego avisó a otros potenciales neonazis que podrían haber sido investigados. En otra investigación, se encontró a un teniente coronel de la inteligencia militar tratando de encubrir un intento para infiltrar neonazis en las fuerzas armadas.

"Si la misma gente que debería estar protegiendo nuestra democracia conspira contra ella, tenemos un gran problema", dijo Stephan Kramer, presidente de la BfV en el Estado alemán de Turingia. "¿Cómo podemos encontrarlos?"

La investigación del *New York Times* se enfocó en un grupo de preparadores para el Día X, Nord Cross. La investigación y enjuiciamiento de Nord Cross han sido tan mínimos o ineficaces que *sólo un miembro* ha enfrentado cargos: uno de los líderes del grupo, Marko Gross, recibió una suspensión condicional por "posesión ilegal de armas" (la lista de esas armas era tan larga que tomó 45 minutos leerla en la corte). Pero no ha habido acusaciones por una conspiración más amplia.

Esto es una reminiscencia de otro líder de ultraderecha que sólo recibió una reprimenda por su intento de derrocar al gobierno en 1923: Adolfo Hitler.

"El resultado es típico de cómo las autoridades manejan los casos de ultraderecha, dicen los expertos en extremismo", escribió Bennhold. "Los cargos presentados son a menudo deplorablemente escasos para las elaboradas tramas que pretenden disuadir y castigar".

¿Por qué el extremismo de ultraderecha es un problema tan sistémico? ¿Por qué los involucrados son tomados tan a la ligera? Y si tantos están dispuestos a actuar con tales creencias, ¿cuántos más simpatizan desde afuera?

Ésta es la pregunta crucial que muy pocos se hacen: ¿Qué significa esto para la Alemania moderna?

Una advertencia para Alemania

Este ascenso de la extrema derecha es una clara señal de que no todo está bien. Bajo la superficie, un espíritu nazi se está desarrollando.

Esto también es una prueba de un pronóstico sorprendentemente preciso de Herbert W. Armstrong. El 9 de mayo de 1945, sólo horas después de que la Segunda Guerra Mundial terminara, él advirtió, "Nosotros no entendemos la *minuciosidad* alemana. (...) Ahora, se está planeando metódicamente una clandestinidad nazi. Ellos planean volver y ganar en el tercer intento".

Ahora ya sabemos que *había* una clandestinidad nazi.

En todo el gobierno alemán, los funcionarios civiles insistieron en que no tuvieron nada que ver con las atrocidades nazis. ¡De hecho, afirmaron que habían trabajado en secreto *en contra* de los nazis! En los últimos 10 años, una serie de informes del gobierno alemán prueban que esa afirmación era falsa. El gobierno de la posguerra, la policía, el poder judicial y la administración pública estaban llenos de exnazis.

Otros informes muestran que antiguos oficiales de las fuerzas armadas nazis crearon ejércitos secretos. Una vez que le permitieron a Alemania tener de nuevo un ejército en 1955, muchos de estos exnazis fueron absorbidos nuevamente. Los hombres que conocían y trabajaron con los líderes de estos ejércitos secretos, llegaron a la cima del nuevo ejército de Alemania Occidental.

Y ahora encontramos conspiraciones neonazis por todas partes. Claramente el espíritu del nazismo no murió después de la Segunda Guerra Mundial. Simplemente se escondió.

¿Cómo pudo el Sr. Armstrong hacer este pronóstico el 9 de mayo de 1945? Alemania se había rendido a los Aliados sólo algunas horas antes. Había perdido casi el 10% de su población. Sus fábricas estaban en ruinas. Incluso su producción agrícola estaba sólo al 35% de su nivel previo a la guerra. Nadie estaba prediciendo que Alemania se levantaría de nuevo, excepto el Sr. Armstrong.

El Sr. Armstrong basó su análisis en profecías de la Biblia. Apocalipsis 17:8 describe una "bestia", símbolo de una gran potencia mundial, que "era, y no es, y será". Esta bestia existe, luego desaparece, sólo para luego "subir del abismo". Se podría decir que sale de la nada, de la "clandestinidad".

En este mismo pasaje hay otra profecía; la profecía de un individuo que Dios usará para *exponer* a esta bestia. El versículo 10 dice: "Y son siete reyes. Cinco de ellos han caído; uno es, y el otro aún no ha venido; y cuando venga, es necesario que dure breve tiempo". Estos siete reyes reinan uno tras otro. Pero *durante el tiempo del sexto rey*, Dios inspiraría a un hombre para explicar al mundo acerca de lo que esta Escritura estaba anunciando.

Así fue como el Sr. Armstrong pudo determinar la tendencia dentro de la Alemania nazi en 1945. La Biblia profetizó sobre las conspiraciones clandestinas de los neonazis en Alemania. Se trata de los movimientos preliminares de esta bestia clandestina a medida que sube a la superficie por última vez.

Eso no quiere decir que este nuevo poder será una copia de la Alemania de Hitler. Hay un espíritu en Alemania, una voluntad de dominar, que ha surgido y caído a lo largo de 2.000 años de historia. Esto es lo que se está levantando. Este poder puede tener algunas diferencias claves con los nazis. Pero tendrá importantes similitudes, en particular su deseo de conquistar.

Actualmente, una minoría decidida está dispuesta a hacer planes concretos para una ocupación ultraderechista. Muchos más los apoyan desde los márgenes. Y esto ocurre en tiempos relativamente buenos. ¿Qué pasará si la economía se derrumba, o si los alemanes pierden sus ahorros? Frente a tal adversidad es fácil ver a Alemania girando en una dirección radicalmente nueva.

El imperio que esta Alemania revitalizada dominará está a punto de cambiar al mundo y tener un gran impacto en su futuro. Por eso la Biblia dice que esta bestia "era y no es; *subirá* del abismo" (versículo 8). Los tiempos verbales son importantes. Mientras el Sr. Armstrong vivía, esta bestia "era y no es". El Sr. Armstrong *estuvo* allí durante la Segunda Guerra Mundial y cuando la bestia se fue a la clandestinidad. Pero la ascensión de la bestia saliendo de este abismo está en *tiempo futuro*, tenía que ocurrir más tarde, una vez que el hombre que estaba explicando todo esto hubiera salido de la escena. El Sr. Armstrong murió en 1986. Sólo tres años después, Alemania se unificó, y pronto las primeras señales de su subida se hicieron visibles.

Esta bestia sigue subiendo hoy en día, pero es un misterio para el mundo. Sin embargo, usted puede entenderlo. Dios revela Sus profecías al hombre que Él está utilizando. Entiéndalas y podrá entender los eventos mundiales. Más importante aún, su Biblia cobra vida, revelando al gran Dios todopoderoso que revela los planes secretos de las naciones más poderosas del mundo. ■



¿QUIÉN O QUÉ ES LA BESTIA PROFÉTICA?

¿Quién o qué es la 'bestia' de los capítulos 13 y 17 del libro de Apocalipsis? ¿Qué revela la Biblia sobre los acontecimientos mundiales que culminarán en Armagedón y el fin de esta era? Este folleto, dividido en dos partes, trata sobre los gobiernos y las guerras que conducirán al fin de este mundo.